

Cornelia Adamiec
Welzer Str.12
31535 Neustadt

Lieber Günter Hahn, Liebe Ortsratsmitglieder,

der Beachvolleyplatz in Welze ist jetzt fast fertig. Ende Juni/Anfang Juli soll es eine Einweihung geben, zu der jedoch die Initiatoren noch einladen werden.

Um auch Zuschauer beim Spiel willkommen zu heißen, wäre eine Bank sehr begrüßenswert. Somit frage ich im Namen der Initiatoren und der Welzer im Allgemeinen, ob es eine Möglichkeit der finanziellen Unterstützung gibt.

Über eine positive Antwort würde ich mich sehr freuen!

Mit freundlichen Grüßen

Cornelia Adamiec
Welze, den 12.06.2022